



園庭を吹き抜ける風も冷たくなり、木々の葉っぱも寒そうに揺れて舞っています。先日、ポシエット図鑑を持って園庭や裏山に出かけました。赤や黄色に色づいた柿、桜、ツタなどの葉っぱをたくさん拾って集めていると「ここにおめめ貼りたいなあ」という子どもたちの声があり、落ち葉の壁面製作を作りました！大きな葉っぱや小さな葉っぱを使っておばけ家族にしたりととってもかわいい作品が出来上がりましたよ♪

🚗 秋の遠足 たまご絵本館 🚗

子どもたちが楽しみにしていた遠足！お弁当が楽しみで「早く食べたい〜！」と何度もリュックの中を確認する子もいました(#^^#)バスから見える景色にも大興奮の子どもたち☆
絵本館に着くとたくさんの絵本に目をキラキラさせ、好きな絵本を見つけると嬉しそうに見ていましたよ👁️そのあとは、大きなガラスにお絵描きをさせてもらったり、楽しみにしていたお弁当を食べたり長い滑り台を滑ったりと思いきり楽しみました♡
お忙しい中、お弁当のご用意ありがとうございました！

☆クラスの様子☆

ぱんだ組では、《だるまさん鬼ごっこ》や《ロンドン橋おちた》の集団あそびが大人気！！ホールでリズムあそびをしたあとなど、子どもたちから「お部屋帰る前に一回だけだるまさんしようよ！」という声も出ています。

また「一緒にしよう！」「一緒に手繋ごう！」などお友だちを誘ったり困っている子に声をかけたりとお友だちを想って行動できるそんな優しい気持ちも芽生えてきています。

♪発表会に向けて取り組んでいます♪

いろいろな楽器に触れ、みんなで楽器あそびをしました！初めて触れる楽器に、音が鳴るたびに「おおー！！」と歓声を上げる子どもたち(*^_^*)発表会に向けてみんなで楽しみながら取り組んでいきたいと思います♪



劇ごっこは、絵本『ねこのお医者さん』をぱんだ組バージョンにアレンジします。お楽しみに！(^_^)

チャレンジしています！

給食の時に、自分のご飯を自分でよそっています(^_^)初めは、しゃもじが上手く使えずご飯をこぼしてしまったり、勢い余って盛りすぎちゃったり、、、今では自分の食べられる量を考えながらよそえるようになりましたよ(^_^)

また、余ったご飯を小さなラップおにぎりにしたおかわりが大人気！！「あと何個ある？」「お野菜頑張っておにぎりおかわりする！」と言う声が毎日のように聞こえてきます(*^^*)

また、スプーンの三点持ちができるようになったらお箸への移行時期です。

正しい箸の持ち方



最初はお箸を動かすことが難しいと思うので、スポンジなどを移動させる遊びを取り入れたりして、楽しみながらおうちでもチャレンジしてみてくださいね！

12月の予定

23日 クリスマス会



「サンタさん来るかな〜？」と子どもたちはワクワクドキドキです。